



O.J.D.: 109452
E.G.M.: 633000
Tarifa: 4804 €
Área: 340 cm² - 32%

VENTANA DEL PACIENTE

Más de 25 años acompañando a las personas con diabetes

ÁNGEL CABRERA

Presidente de FEDE

La Federación de Diabéticos Españoles (FEDE) lleva más de un cuarto de siglo defendiendo los derechos de las personas con diabetes en España. Es decir, “acompañando” y “estando al lado” de este colectivo, que actualmente supera los cinco millones de personas en nuestro país. La principal razón que motivó el surgimiento de FEDE, en 1985, fue la necesidad por parte de las asociaciones locales de personas con diabetes de contar con una institución a nivel nacional que defendiera los intereses del colectivo ante los poderes públicos.

Tras tantos años de trabajo, dedicación y esfuerzo de cientos y cientos de voluntarios, podemos afirmar, y siempre desde la humildad, que FEDE ha pasado a ser un referente en nuestro país en lo relativo a “diabetes y paciente”, puesto que se ha convertido en interlocutor ante las administraciones públicas y los medios de comunicación, además de en un actor social clave para el apoyo del voluntariado en torno al movimiento asociativo de la diabetes. FEDE da primacía a la mejora de la calidad de los servicios puestos a disposición de los pacientes con diabetes y a sus familiares. Gracias a la consolidación y puesta en marcha



La educación para el control de la enfermedad es fundamental.

de departamentos de asesoramiento y herramientas de comunicación e información, se puede acceder a temas de gran relevancia, como lo es la formación terapéutica, las novedades y los avances en investigación, etc. En este sentido, a día de hoy se cuenta con la revista impresa Diabetesfede y la publicación digital EN3D, además de haber dado un fuerte impulso al entorno 2.0 y a las redes sociales.

Pero ha habido más hitos. El más reciente y destacado de todos se produjo el pasado 2012, cuando FEDE

fue declarada Entidad de Utilidad Pública, algo que ha supuesto un reconocimiento importante de credibilidad y transparencia tanto para la propia FEDE como de todos los que la conforman: federaciones y asociaciones de pacientes con diabetes.

Con la colaboración de:

farma industria